



BALONMANO

por **Marcelino Roquet**

Serían muchas las líneas que se podrían llenar hablando de nuestra Agrupación. A mí me ha tocado la suerte en el Balonmano y no me podía negar. Lo estoy viviendo durante muchos años dentro y fuera de la misma. ¿Qué fue de nuestra Agrupación? Pues un deporte que nos dio gran renombre en todos los ámbitos ciudadanos. ¿Quién no recuerda los Campeonatos locales de Peñas con sus célebres partidos Olímpicos-ARSA, Catalans y Meybas? Eran los principios del gran auge del Balonmano en nuestra ciudad, y en los cuales formamos en primera fila, como uno de los mejores conjuntos de entonces, surgiendo de todos ellos grandes valores nacionales, que aún hoy en día después de varios años siguen cotizándose deportivamente.

Muchas y variadas anécdotas se sucedieron en el transcurso del Balonmano en la Agrupación. Todos recordamos los partidos que uno tras otro tuvimos que disputar para conseguir

nuestras victorias, entre ellas la del VI Campeonato local en el año 1954, y también las discusiones en torno a los fichajes del «Mister»; con nuestro juego ayudamos a dar la belleza y emoción con que se distingue el Balonmano en sala de todos los demás deportes. Y entrando en fechas señaladas, podríamos citar la final del partido A. Olímpica-ARSA, que después de dos prórrogas fue ganado por nuestro contrincante, eso sucedía en el año 1953. Todo ello cundió hondo en nuestro espíritu, pues no en balde éramos la mejor Agrupación que entonces existía. Después, la citada más arriba y otras en las que nuestros colores ocuparon siempre los primeros puestos, y, en resumen, representando este Deporte, el que mayores glorias dió a nuestra querida Agrupación.

Como dato curioso diremos que de nuestro equipo de aquellos tiempos han salido 5 jugadores como mínimo que han fichado por equipos de 1.ª Categoría Regional.